
　皆さま こんにちは。日頃より 坊 やすなが 並びに 自由民主党神戸市会議員団の活動
にご理解ご協力下さり心から感謝申し上げます。さて市議の任期も最終年を迎え、
いよいよ改選の時期が目前となりました。今期４年間の活動・選挙公約の実現状況を
市民の皆さまにご報告させて頂きます。
　公約実現項目の内、特には「神戸電鉄の料金問題」「北区に２番目の道の駅建設」に
ついて成果を出すことが出来ましたことを大変嬉しく思っております。「神戸電鉄
の料金の問題」については本年４月より７０歳以上の高齢者について割引制度が実現
します。この政策実現の背景には、前回の神戸市長選挙において、私が幹事長を務めます
自由民主党神戸市会議員団を中心に久元喜造氏を擁立、会派の強い要望として市長選で
の選挙公約に盛り込み実現の道標を作ったことが背景にあります。一昨年１０月久元
市長が誕生し、政策が実現致します。そして「道の駅建設」については行政との４年間に
亘る粘り強い議論の末、実現する運びとなりました。
　区民の皆様のご期待に応えるべく残された任期を謙虚に誠実に活動して参ります。

　　
～心から感謝を込めて～

( 発 行 )自由民主党神戸市会議員団
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安倍 晋三 内閣総理大臣と
自民党総裁室において

合　掌

公約実現 ４年間の実績 !

多世代家族は日本の未来を救う!!
財 政 効 果 、治 安 の 安 定 、子 育 て で 効 果 大 ! !
多 世 代 家 族 推 進 の た め の 住 宅 政 策 が 実 現 !
  現在、核家族化、片親世帯、単身生活者が急増のため、保育所待機
児童の問題や学童保育の過密、青少年犯罪の低年齢化や凶悪化、
そして高齢者介護問題が深刻化しております。それらの諸問題を
根本的に解決するために、「家族のあり方」を検討し「多世代家族」
中心の社会へ誘導する政策を行うべきと考えています。
　多世代家族が多い福井県では、要介護認定率が低く、女性の社会
進出も多く、学力が高いという結果を示しています。また、青少年の
犯罪を含めた治安対策、地域の絆の復活、医療費の削減にも成果が
見込まれます。
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多世代家族が
増えると

財政負担軽へ

神戸新聞
平成26年1月31日

多世代家族のメリット

　私は平成２１年９月の代表
質問において多世代家族の
効果を提示し、多世代家族へ
の効果的な支援（広報、近
居・同居の支援、取組み、推
進）について積極的に進めて
います。

菅 義偉 内閣官房長官に党政令都市青年議連 会長として
「多世代家族への誘導」を含む提言書を手渡す坊 議員

首相官邸にて首相官邸にて

神戸電鉄 高齢者向け運賃 公約実現！
敬老パスや北神急行での利用可能な環境整備に今後とも全力で取り組みます！

2016 年フルーツ・フラワーパークに「道の駅」
神戸ブランド発信拠点に～地域に根ざした企業の活性化へ～

温泉入湯税の税率の引下げ
１人１日につき 150 円→75 円（宿泊を伴わない入湯）

神戸新聞 平成27年1月31日

産経新聞
平成27年2月25日

会派の強い要望に

より実現します！！

当局との政策議論の

結果、実現します！！

道の駅「神戸北」仮称道の駅「神戸北」仮称

（イメージ）

自由民主党神戸市会議員団　幹事長　神戸市会議員
自民党政令指定都市青年議員連盟（アーバンユースネット19） 会　長

実現しました！

坊 やすなが 平成 23 年時の公約

財政負担重!

北区選出 3期

・引越費用助成倍増

・宅地分譲の優先権利

と実現しています！
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坊 やすながまで

http://www.boing.jp

神戸市会議員

〒651-1313
神戸市北区有野中町１丁目８‐６
OG岡場ビル ２階 A‐１号室
T E L  0 7 8 - 9 8 3 - 1 7 1 1
FAX 0 7 8 - 9 8 3 - 1719
bo.yasunaga@gmai l .com

坊 やすなが プロフィール【 略 歴 】
昭和 42 年北区八多町生まれ 八多保育園卒園後 
地元幼、小、中、県立神戸北高校を卒業

自民党政令指定都市青年議員連盟
（アーバンユースネット19 ） 会 長
自由民主党神戸市会議員団 幹事長
自由民主党兵庫県連 副幹事長 他佛教大学文学部卒業

衆議院議員 砂田重民 秘書
自民党兵庫県連　青年部長
衆議院議員 公設第一秘書
神戸市会議員に初当選（現３期）
市会常任委員長、特別委員長等を経て
自由民主党神戸市会議員団 幹事長
神戸市監査委員  議 選委員

平成元年
同 年
平成11年
平成12年
平成15年

平成24年
平成2５年

藤原台連合自治会  役員等歴任
現 在 : ＮＰＯ法人 清交クラブ (理事)
神戸市北消防団（団員）有馬防犯協会（副会長）
神戸市グラウンドゴルフ協会（賛助会員）
有馬スローフード研究会（設立代表世話人）他

現　在

地   域

やすなが

ぼう

　毎年、全国学力・学習状況調査で全国トップを占めるのが秋田県です。
秋田県では「学びの十か条」といい、子供が学力向上のために取り
組むべき項目を非常に分かりやすい言葉で表現したものがあります。
　1 日に何時間、何を勉強しなさいといった、ただ勉強さえできれば
いいという部分的なものではありません。まさしく人間形成の基本
を、学校・家庭・地域、そして社会全体を巻き込んで、子供たちに
きっちりと身につけさせていくことで学力の向上を図るものです。
　これは千数百年、国名が変わらずに続く私たちの国で、本来行わ
れた諸外国から尊敬される日本教育の基本中の基本を現代風に
アレンジしたものです。
　そして、この政策を神戸市でも取り入れるよう提案し、数年間教
育委員会と議論を行って始まりました「神戸っ子チャレンジ１０」
ですが、子供たちの学力向上にも寄与する事が明確になり嬉しく
思っております。更に数値目標を掲げることで教員の指導力評価の
基準にもなると考えます。教育再生のため全力で活動して参ります。

「神戸っ子チャレンジ10」実現により学力向上しました！
子どもたちの学力向上や規則正しい生活習慣の定着を図る

  世界 10 カ国の中学生を対象とした調査で、先生を尊敬しますか
という質問に対する答えでは、アメリカ 82％、中国 80％、ＥＵ平均
83％、韓国 85％といずれも高得点の中で日本は最下位、それも
大差で離された 21％しかありませんでした。
　これは別の同様の調査データでも世界 186 カ国の平均が 72％
と出ており、50％に達しない国は国家的な危機にある場合にしか
出ない数字だそうですから日本はおかしいどころか危ないとしか言
いようがありません。
　さらに高校生を対象にした調査では、自分はダメだと思っている
学生がアメリカでは２２％、中国では１３％に対し日本は何と６６％、
この数値には大いなる危惧の念を禁じ得ません。
　これに対する教育委員長の答弁は、「今の時代に子供たちから信頼
を勝ち得ようと思ったらなかなか難しい状況である。」無責任では。

実現しました！

教員に対する生徒の尊敬度から
見る教育改革の必要性を問う！

教師 を 尊 敬 す る 中 学 生 は ２ 割
自 分 を ダ メ だ と 思 う 高 校 生 は ６ 割 強 の 現 実

世界の中学生を対象とした調査
「先生を尊敬しますか？」

世界の高校生を対象とした調査
「自分はダメな人間だ思う？」
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教育委員会改革に継続

して全力で取組みます！

久元市長

坊 議員

　平成 23 年にお約束致しましたオールドタウン・
過疎地域へのコミュニティバス導入は、初年度
から予算を獲得、４年間の粘り強い活動によって
この度コミュニティバス試験運行が行われる事
になりました。今後、鈴蘭台地域を中心とした
高齢化が進む地域へのコミュニティバス導入に
向け全力で活動して参ります。

コミュニティバス試験運行へ
平成27年度 試験運行予定地域（大沢町、ハ多町）に !
鈴蘭台地域にもコミュニティバス導入を全力で !!

一人っ子でも住宅建築が
可能に！（分家住宅→世帯分離住宅）

同居経験のない孫の
住宅建築が可能に！

子は他都市
にて生活

（例）

子子

孫孫一人っ子一人っ子

市街化調整区域 許可基準を改定
住居系許可基準が４０年ぶりに改定
　長年要望を続けて参りました「市街地調整区域」
の開発許可基準が 40 年ぶりに改定され、調整区域に
おける若年世帯の人口定着が望めるようになりました。

茅葺民家の消防設備点検費を助成
所有者の負担を減らすことで、茅葺民家を後世に残す

児童生徒への通学費を助成
小学校 2km 以上、中学生 3km 以上の
児童生徒は学期定期等の 1/2 を助成

（改定一部抜粋）

早ね・早おき・朝ごはん 元気・笑顔のひみつだよ
にっこりあいさつ うれしいな 進んでやるよお手伝い
友だちと しっかり勉強 学び合い
毎日の 読書で夢を 広げます
ルールとは 楽しく生きる 道しるべ
助け合い 支え合い 力を合わせて 一つの輪
予習・復習・やり直し 努力と根気の 見せどころ
スポーツで 流した汗は 金メダル
もったいない 大事な一日 ゲームだけ？
家じゅうに いっぱいひびく 家族の声

神戸っ子チャレンジ１０ （小学校 4 ～ 6 年生向け）
1 .
2 .
3 .
4 .
5 .
6 .
7 .
8 .
9 .

１０ .

着実に進行中！

一人っ子は、本家継承者のため、
分家住宅は不可能でしたが、一人っ
子でも住宅建築が可能に！

分家住宅には同居経験が必要でした
孫は同居経験なしで住宅建築が可能に !

実現しました！

読売新聞 平成26年3月81日

自由民主党神戸市会議員団 北区第３支部
お問い合わせ・あらゆるご相談は

当局との政策議論の

結果、前進しています！！

会派の強い要望に

より実現します！！
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